



welsikon

Jahresbericht 2015

Nach dem «Weltmeister»-Jahr 2014 mit den Erfolgen von Sina und Sven an der JWOC und der erfolgreichen Titelverteidigung an der 5er-Staffel, mag das Jahr 2015 nicht ganz so glanzvoll erscheinen, aber ein erfolgreiches Jahr ist es für die OLG Welsikon allemal. Sven Hellmüller gewinnt an der U20-WM Bronze in der Mitteldistanz, Alain holt seine erste SM-Medaille bei der Elite (Mittel). Und auf Clubebene bildet der – zusammen mit dem Sportamt des Kantons Zürich – Ende September durchgeführte Zürcher OL den krönenden Höhepunkt.

▷ GV am 30. Januar in Humlikon

Die GV findet dieses Jahr nicht wie üblich im Schulhaus Dinhard, sondern im Gemeindesaal Humlikon statt. Der Vorstand wird in corpore wieder gewählt, das Präsidentenamt bleibt hingegen ein weiteres Jahr unbesetzt. Die GV beschliesst u.a. die Anschaffung eines neuen Clubzeltes. Anlass zu Diskussionen geben das neue Logo und das Budget, respektive das Vermögen des Vereins. Höhepunkt der GV ist das üppige Buffet mit salzigen und süssen Leckereien von Yvonne, Esther und Chris.



▷ Langlaufweekend, 31. Januar/1. Februar in Langis/Glaubenberg

Michi, Sevi und Alain Denzler, Sandro Vock, sowie Esther, Zisi und Mario Meier bilden die Delegation am traditionellen Langlaufweekend auf dem Glaubenberg. Die Gruppe erfreut sich an super Schneeverhältnissen am Samstag, einer gemütlichen Unterkunft und dem schmackhaften Essen. Der Jacuzzi entdeckt man allerdings erst, als es schon zu spät ist ...

▷ Welsihöck am 12. Juni bei Sennhausers

Alle Jahre wieder! Herzlichen Dank an **Maja & Urs Sennhauser** für die schöne Tradition!

▷ 5er-Staffel, 21. Juni, Chomberg/Brütten

Nach den zwei erfolgreichen Jahren 2013 und 2014 tritt das Team «Welsikon Primavera» mit **Sven Hellmüller, Zisi Meier, Sevi** und **Alain Denzler** sowie **Kari Ott** wieder als Titelverteidiger an. Leider wird aber nichts aus dem 5er-Staffel-Hattrick, das Team Primavera wird letztlich aber (gute) Elfte. Liegt es am Dauerregen? Am sumpfigen Gelände Chomberg/Brütten? Nun, vermutlich sind die anderen an diesem nass-kalten Tag der Sommersonnenwende (!) halt einfach besser.



▷ JWOC, 5.-10. Juli, Rauland (Norwegen)

Nach den zwei Medaillen für die OLG Welsikon an der JWOC 2014 (Gold für Sina in der Mitteldistanz, Bronze für Sven in der Staffel), gibt es auch dieses Jahr für unseren Club wieder Edelmetall zu beklatschen. **Sven Hellmüller** holt über die Mitteldistanz die Bronzemedaille! Herzliche Gratulation! Im Sprint reicht es für Rang 12, in der Langdistanz für Rang 16 und in der Staffel für Rang 10.

▷ O'Doubs 2015 – 4 Jours de France, 23.-26. Juli

Eine kleine Welsi-Delegation pilgert Ende Juli an den Viertägeler O'Doubs 2015 in den französischen Jura. Eine durchaus erfolgreiche Delegation, wie man erfreut feststellen darf: Ruth Wydenkeller (D65) und Andreas Hinder (H40) siegten in ihren Kategorien, Margrit Michel wurde Zweite (D60).



▷ Tessiner Wochenende, 19./20. September, San Bernardino

Das Tessiner Wochenende (genau genommen ist es eigentlich ein Bündner Wochenende) ist dieses Jahr unser Clubweekend. Etwa 25 Welsikerinnen und Welsiker machen die Reise mit nach San Bernardino, GR (!). Zusammen mit den Winterthurern nächtigen die Welsiker direkt im Wettkampfbüro. Sportlich erleben wir zwei tolle Läufe – ein Mitteldistanzlauf am Samstag zwischen Alpenrosen und lichtem sumpfigen Wald, und dann am Sonntag ein hochalpiner Langdistanz-Leckerbissen auf dem Pass. Wettermässig gibt es von allem etwas: Viel Regen am Samstag, dann etwas Schnee am Sonntagmorgen für die Frühstarter, für die späteren dagegen sogar noch Sonnenschein.



▷ Zürcher OL am 29. September, Hegiberg/Oberseen

Bei bestem OL-Wetter organisieren wir am letzten Wochenende zusammen mit dem ZKS und dem OLZ den traditionellen Breitensportanlass im Hegiberg und in Oberseen. Bis auf ein paar Aufreger beim Postensetzen (Anwohnerin reklamiert!) und einem Hornissennest im Wald geht der Anlass perfekt über die Bühne.



▷ Clubmeisterschaft am 24. Oktober in und um Neftenbach

An diesem Samstag treffen sich alle titelhungrigen (und geselligen) Welsikerinnen und Welsiker bei schönstem Sonnenschein zur diesjährigen Clubmeisterschaft in Neftenbach. Für den ersten Teil haben Sina T. und Dani H. spannende Bahnen durch Dorf, Schulhaus und Wald ausgeheckt. Um den Titel geht es dann aber erst beim gemütlichen Teil. Es gilt, aus sechs GPS-Routen auf die Farbe des Siegers zu tippen. Diese schwierige Aufgabe am besten meistern gleich drei Clubmitglieder – sie sind die neuen Clubmeister: **Andrea Friedrich, Max Amsler und Joëlle Wydenkeller**. Herzliche Gratulation. Die drei dürfen die Clubmeisterschaft 2016 organisieren.



▷ Jahrespunkteliste

Diese WelsikerInnen klassieren sich 2015 in der Jahrespunkteliste in den ersten 60:

Damen

Elite F	13.	Sina Tommer
DAL	12.	Nora Tommer
	17.	Franziska Meier
DAK	52.	Cécile Lütolf Fritschi
DB	47.	Lisy Patricia Bhend
D35	47.	Cécile Lütolf Fritschi
D50	13.	Esther Meier
	28.	Esther Knöpfli
	32.	Renata Lienhart
D55	57.	Maja Sennhauser
D60	1.	Margrit Michel
D65	2.	Ruth Wydenkeller
	29.	Cécile Brem
	44.	Béatrice Lütolf

Herren

Elite M	11.	Alain Denzler
	37.	Severin Denzler
	41.	Severin Howald
Junioren	2.	Sven Hellmüller
H10	18.	Valentin Fritschi
H18	32.	Andrin Knöpfli
HAL	38.	Sven Hellmüller
	44.	Sven Rüegg
HAM	41.	Severin Moser
HAK	11.	Andrin Knöpfli
H40	35.	Andreas Hinder
H50	5.	Daniel Hanselmann
H55	21.	Mario Meier
	52.	Nik Walter
	61.	Heinz Rüegg
H60	19.	Kari Ott
H65	11.	Max Amsler
	46.	Walter Bhend
	47.	Peter Winteler
H70	60.	Urs Lütolf